



Février 2018

Mot du président

Bonjour à vous, membres du Conseil Multi.

À l'occasion de la parution du bulletin de janvier du conseil multidisciplinaire, j'ai mentionné que l'année 2018 serait une année électorale pour plusieurs paliers et instances. Je sais que le sujet ne soulève pas beaucoup de passions, comme en témoigne le taux de participation de 42,5 % à la dernière élection municipale de Montréal. Toutefois, si l'on vous demande de voter, c'est que ça vous concerne.

Au cours des prochains jours, nous devrions recevoir plus d'informations concernant le premier scrutin auquel, à titre de membres du CM, vous serez appelés à vous exprimer. Or, à ce jour, d'autres organisations ont reçu des informations

qui nous laissent croire que le processus sera lancé sous peu. Comme dans chaque élection, il y a une procédure à suivre. Afin de se prévaloir de son droit de vote, votre nom doit apparaître sur la liste des membres du CM. Le CIUSSS nous a déjà signalé qu'il souhaite utiliser un système de vote électronique. Nous vous tiendrons bien sûr informés de l'évolution de ce dossier.

Je vous invite à consulter l'intranet et plus particulièrement la section réservée au CECM.

Martin St-Georges

Organisateur communautaire et Président du CECM, Direction du programme jeunesse et des activités de santé publique, CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal.

Sujets d'intérêt ...

Bye-bye Oacis, bonjour à Crystal-Net!

Le ministère de la Santé et des Services Sociaux a fait un choix dans l'uniformisation des logiciels cliniques, et notre CIUSSS n'échappera pas à cette tendance lourde. C'est donc le logiciel clinique Crystal-Net qui a été choisi pour remplacer le logiciel Oacis, et devra être implanté d'ici la fin de 2019 dans tout le Québec.

Vaste transformation de la Santé mentale Adulte

Le 31 janvier dernier, l'exécutif du Conseil Multidisciplinaire recevait Messieurs Denis-Stéphane Tremblay et Pierre Mercier, deux responsables de la direction Santé mentale Adulte qui nous ont expliqué de long en large les changements à venir pour la clientèle, mais aussi pour les intervenants. Entre autres choses, une seule porte d'entrée pour les services, une seule urgence psychiatrique pour le CIUSSS, l'ajout d'intervenants particulièrement pour l'équipe Connec-T (les 12-25 ans) et plusieurs mesures pour améliorer la fluidité dans les soins aux clients.

Profession : Travailleuse sociale en JED ...



Ce mois-ci, nous vous présentons la profession de Stéphanie Trépanier, une travailleuse sociale passionnée. Passionnée par les jeunes et leur famille, elle travaille dans l'équipe des travailleurs sociaux, Jeunes en difficulté (JED) et scolaire.

Son travail : se centrer sur les besoins de l'enfant en difficulté et son milieu familial, soit les parents, les frères et sœurs tout en gardant un lien avec de multiples partenaires de la communauté.

Les tâches d'une travailleuse sociale en JED sont multiples et demandent de son équipe une entraide exemplaire. On peut remplacer une collègue à pied levé dans un de ses dossiers si par exemple, elle tombe malade une journée. Les visites à domicile peuvent prendre facilement une heure et demie et on en fait trois par jour. La travailleuse sociale du CIUSSS est l'intervenante-pivot et c'est elle qui convoque les autres partenaires comme les CPE, les écoles ou les organismes communautaires à des concertations cliniques qui auront comme résultat un plan de services individualisé (PSI).

Un autre acteur important : les Centres jeunesse de Montréal. À travers le programme Alliance, on planifie les suivis de jeunes et leur milieu familial dans un contexte de négligence parentale. On parle ici de négligence et non de maltraitance, ce qui est fort différent. Quoi qu'il en soit, il faut être rapide dans ses interventions en JED puisque chaque famille mérite qu'on s'occupe d'elle de la meilleure façon possible afin de rétablir la santé et la sécurité de ces enfants.

Sachez que notre CIUSSS compte environ 511 travailleurs sociaux au sein d'une multitude de programme et de direction. Merci Stéphanie pour la présentation de ta profession au sein d'une équipe en JED!

Guy Jolicoeur

Travailleur social au suivi adulte à la DSM, et Vice-président du CECM du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal.

Comme vous le savez, le CM regroupe 67 titres d'emploi différents. Ainsi, dans le dessein de faire rayonner nos professions, les membres de l'exécutif du conseil multidisciplinaire sont fiers d'avoir pu vous présenter une autre de ses professions. Si comme Stéphanie vous êtes passionnée par votre profession et souhaitez nous la présenter, contactez-nous via l'intranet ou notre adresse courriel.

Sujets d'intérêt (suite) ...

La liste des membres est un outil important pour le CECM.

Elle nous permet de mieux connaître le portrait des membres que nous représentons, soit 2341 personnes réparties dans 67 titres d'emplois différents. La liste est aussi importante pour vous, puisqu'elle vous permet de participer à la vie démocratique de votre conseil multidisciplinaire que ce soit pour les assemblées, les élections ou encore votre participation à un comité du CM. Nous travaillons en collaboration avec les RH et la DSM pour qu'elle soit la plus conforme possible. Il est donc important que vous preniez une petite minute pour vérifier si votre nom s'y retrouve, et nous en informer si ce n'est pas le cas.

On recherche des comités de pairs!

Le CECM vous invite à déposer des demandes pour la formation de comité de pairs. Dans notre onglet intranet, vous retrouverez toutes les informations nécessaires pour la présentation d'une demande. Si vous avez besoin d'aide, n'hésitez pas à nous contacter au multidisciplinaire.cemtl@ssss.gouv.qc.ca

N'hésitez pas à nous contacter par courriel au : multidisciplinaire.cemtl@ssss.gouv.qc.ca ou à visiter notre page intranet sous l'onglet CIUSSS, Comités et conseil, Conseil multidisciplinaire.

